

Laternen in Buchrain

„Licht- und farbenfrohe Ankündigung der Adventszeit“

H.K. Leuchtende Laternen schmücken das Dorf in Buchrain. Die Advents- und Weihnachtsbeleuchtung ist aus Buchrain nicht mehr wegzudenken und stimmt jedes Jahr die Adventszeit licht- und farbenfroh ein.

Der diesjährige Laternenanlass in der Kirche St. Agatha wurde umrahmt vom Adventskonzert des Schulchors Buchrain unter der kompetenten Leitung von Stefan Zimmermann. Mit modernen und berührenden Liedern gelang es den Schulkindern, die zahlreich erschienenen Konzertbesucher zu begeistern. Nach der obligaten Zugabe und dem hallenden Applaus durften die Anwesenden den vom Gewerbeverein Buchrain-Perlen organisierten und offerierten Apéro mit Glühwein, Punsch, Kaffee und Lebkuchen geniessen.

Der Vorstand vom Gewerbeverein Buchrain-Perlen bedankt sich herzlich bei der Bevölkerung für den netten Besuch. Ein grosser Dank geht zudem an die Lehrpersonen und die Schulkinder, welche die Laternen liebevoll geschmückt haben sowie an Stefan Zimmermann und den Schulchor Buchrain für die gesangliche Einstimmung in die Adventszeit.

Der Gewerbeverein Buchrain-Perlen wünscht eine frohe Advents- und Weihnachtszeit.